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令和４年６月 教育委員会会議録  第６回 

 

日  時  令和４年６月 21日（火）  10時 50分～12時 35分 

場  所  坂中学校 

出 席 者  教育長 枝廣泰知 

      委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・向井智恵 

出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹・吉田主事（記録者） 

 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１ 議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と垰本委員を議事録署名委員に指名する。 

 

２ 教育長報告 

(１) 広島県町教育長会会議及び第 65回広島県町教育長会定期総会について 

枝廣教育長から資料をもとに、広島県町教育長会会議及び第 65回広島県町教育 

長会定期総会について概要を報告する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

(２) 令和４年度第１回西部教育事務所管内教育長・部・課長等合同会議について 

枝廣教育長から資料をもとに、令和４年度第１回西部教育事務所管内教育長・部・ 

課長等合同会議について概要を報告する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３ 議題  

(１) 議案第 16号：令和３年度坂町教育委員会事務点検・評価報告書について 

坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹から、令和３年度坂町教育委員会事 

務点検・評価報告書について、概要説明する。 

 

（垰本委員） 「点検評価票」における「票」とはどのようなものか。「票」と言われ

たら、札のような感覚があるが、この「点検評価票」の「票」は「標」

ではないのか。 

（坂本教育次長） 事業ごとに作成しているため、「票」を用いている。 

（松村委員） 指標としてではなく、一つ一つとして、という意味ではないか。 

（枝廣教育長） 独立した、という意味である。 
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（平沖委員） 「坂町の歴史や文化に対する理解と関心の醸成」の評価指標において、

「過去３年間」と書かれているが、この調査は令和２年より始めたも

のであるから、正しくは、令和２年と令和３年の「過去２年間」では

ないか。 

（福嶋生涯学習課長） 「過去２年間」に修正する。 

（枝廣教育長） 一部修正した上で議決を諮る。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

(２) 議案第 17号：坂町社会教育委員の委嘱について 

福嶋生涯学習課長から、坂町社会教育委員の委嘱について、概要説明する。 

 

（枝廣教育長） 原案どおりで議決を諮る。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

(３) 協議：令和４年度坂町教育委員会経営計画・主要施策について 

坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹から、令和４年度坂町教育委員会経 

営計画・主要施策について説明する。 

 

（垰本委員） 「図書館サービスの向上」の評価指標について、昨年も、この事業の

評価指標を貸出冊数で設定していたが、新型コロナウイルスの影響で、

努力のあとが分からない評価結果になってしまっていた。今年は評価

結果がＤになるような目標値にはなっていないように思えるが、この

事業は、他の事業の評価指標に比べて指標が少ない。もう少し違う評

価指標を立てられないか、検討してほしい。 

（福嶋生涯学習課長） 検討する。 

 

(４) 報告：６月議会定例会一般質問での質疑応答等の概要について 

坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹から、６月議会定例会一般質問での 

質疑応答等の概要について説明する。 

 

４ その他 

 

（枝廣教育長） 次回の教育委員会の日程を確認する。 

       ７月 19日 10時 30分から、SunsterHall又は坂町町民センターで開催

する。 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 


